

Luzern, 5. Juni 2023

MEDIENMITTEILUNG

Verbreitung

Mittwoch, 7. Juni 2023

Wahlprüfungskommission genehmigt die Ergebnisse der Wahlen 2023

Die kantonsrätliche Wahlprüfungskommission genehmigt die Wahlergebnisse des ersten und zweiten Wahlganges der kantonalen Wahlen 2023. Beide Wahlgänge sind korrekt und reibungslos verlaufen. Die Kommission bedankt sich bei den involvierten Personen des Justiz- und Sicherheitsdepartementes (JSD), der Dienststelle Informatik und der Staatskanzlei Luzern sowie bei allen Gemeinden für das grosse Engagement und den professionellen Einsatz.

Die einmalig zusammengesetzte Wahlprüfungskommission (WPK) hat unter dem Vorsitz von Adrian Nussbaum (Die Mitte, Hochdorf) die Botschaft [B 154](#) Neuwahlen des Kantonsrates und des Regierungsrates (erster Wahlgang) sowie die Botschaft [B 158](#) Neuwahl des Regierungsrates (zweiter Wahlgang) behandelt. Die Kommission hat die Ergebnisse der Wahlen 2023 einstimmig genehmigt und durfte feststellen, dass die kantonalen Wahlen 2023 korrekt und geordnet abliefen. Dies ist mitunter der sehr umfassenden und professionellen Vorbereitung sowie Begleitung der zuständigen Personen des Justiz- und Sicherheitsdepartementes (JSD) und der Dienststelle Informatik sowie der Staatskanzlei zu verdanken. Ebenso haben sämtliche Gemeinden mit ihren involvierten Personen zum reibungslosen Ablauf beigetragen.

Der Kantonsrat behandelt die Botschaften voraussichtlich an der Juni-Session.

Kontakt

Adrian Nussbaum
Präsident Wahlprüfungskommission
Telefon 078 623 49 34
E-Mail: adrian.nussbaum@lu.ch